
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130007/2022

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130010/2022 SOLICITA PODA DE ÁRVORES NA RUA HELOISA HELENA ,CAMBUCI, BAIRRO ANTARES.

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130011/2022

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130012/2022

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130013/2022

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130014/2022 SOLICITA RECUERAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA DO MESSIAS, BAIRRO BENEDITO BENTES.

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130015/2022

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130016/2022

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130017/2022

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130018/2022

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130020/2022

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130021/2022 SOLICITA PODA DE ÁRVORES NA RUA A-72, MOCAMBO, BAIRRO BENEDITO BENTES.

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130022/2022

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130025/2022 VEREADOR CLEBER COSTA

15 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140001/2022 VEREADOR CLEBER COSTA

16 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130033/2022

17 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09130032/2022

18 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140005/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
78ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022

15/09/2022
FASE DE 

TRAMITAÇÃO

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA PROJETADA 925, CAMBUCI, BAIRRO 
ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

 SOLICITAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE (QUEBRA-MOLA) NA AV. DR. MILTON HÊNIO 
NETTO DE GOUVEIA, BAIRRO ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA SEMINFRA OPERAÇÃO TAPA BURACO NA AV. SELMA BANDEIRA, BAIRRO ANTARES. DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE CONCLUSÃO DE OBRA NA RUA A-TRÊS, AV. PRATAGY, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

 SOLICITAÇÃO DE TAMPA PARA BOCA DE LOBO NA RUA DO MESSIAS, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA DO MESSIAS, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA RECUPERAÇÃO ASFÁLICA NA RUA A- TREZE,GARÇA TORTA, BAIRRO BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE CONCUSÃO DE OBRA NA AV. MEIRIM, PRÓXIMO A ETE CASAL,MOCAMBO, 
BAIRRO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITAÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA QUE DAR ACESSO A GROTA DA ESPERANÇA, 
PRÓXIMO A ETE/CASAL, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA MUTIRÃO DE LIMPEZA E CAPINAÇÃO NA RUA A-74, MOCAMBO, BENEDITO 
BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DE LED NA RUA DR. ANTÔNIO PEDRO DE 
MENDONÇA, NO BAIRRO DO JARAGUÁ. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA PODA DE ÁRVORES DA RUA DR. ANTÔNIO PEDRO DE MENDONÇA, NO BAIRRO DO 
JARAGUÁ. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR FERNANDO HOLANDA
SOLICITA SENHOR GALBA NETTO, COM O INTUITO DE REALIZAR ESTUDO PARA FECHAR O 

RETORNO DA RUA EPAMINONDAS GRACINDO, PRÓXIMO AO NÚMERO 447, PAJUÇARA, 
TRANSFORMANDO O ESPAÇO EM ESTACIONAMENTO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR FERNANDO HOLANDA SOLICITA FECHAR O RETORNO DA RUA EPAMINONDAS GRACINDO, PRÓXIMO AO NÚMERO 447, 
PAJUÇARA, TRANSFORMANDO O ESPAÇO EM ESTACIONAMENTO. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO VILLAGE CAMPESTRE II NO BAIRRO CIDADE 
UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



19 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140007/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

20 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140009/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

21 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140010/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

22 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140011/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO ACAUÃ, BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA. 

23 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140012/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

24 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140014/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

25 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140015/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

26 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09140016/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO CONJUNTO GRACILIANO RAMOS, NO BAIRRO 
CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO CONJUNTO VILLAGE CAMPESTRE I NO BAIRRO 
CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NO PARQUE DAS ÁRVORES NO BAIRRO CIDADE 
UNIVERSITÁRIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADA DE LED NO CONJUNTO JARDIM ROYAL, BAIRRO CIDADE 
UNIVERSITÁRIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADA NO CONJUNTO EUSTÁQUIO GOMES, BAIRRO CIDADE 
UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA AV. MARÍLIA MENDONÇA NO BAIRRO CIDADE 
UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE COLOCAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NOS CORREDORES DE TRANSPORTE DOS 
RESIDENCIAIS JARDINS E MACEIÓ I NO BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 198/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de drenagem e pavimentação 

                            

Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do Inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Lívio Lima Fontenelle Filho, que seja 

executada a drenagem e pavimentação, na rua projetada 925, Cambuci, bairro Antares, 

Maceió – AL. 

 

 Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar melhorias na área referida, em razão de que quando o serviço 

requerido for executado, irá beneficiar todos os moradores da localidade com valorização 

imobiliária, segurança e mais qualidade de vida.             

 

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                         Atenciosamente, 

 

 

 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Kecia Bello (82) 9 8202-3366 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local: 

     

Descrição da localidade: 

 

RUA PROJETADA 

925,CAMBUCI 

ANTARES 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 199/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Poda de árvores 

                            

                     Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. José Ronaldo Farias 

da Silva, que seja executada a poda de árvores, na Rua Heloisa Helena, Cambuci, bairro 

Antares, Maceió-AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a poda de árvores, visando atender a solicitações dos moradores, visto 

que causa risco iminente, pois o crescimento dos galhos está tocando na fiação, gerando 

perigos aos transeuntes dessa região. 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 

 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

              

Descrição da localidade: 

 
ANTARES 

RUA HELOISA 

HELENA, CAMBUCI 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 200/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de redutor de velocidade (quebra-molas) 

 

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art.216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Transportes e Trânsito (SMTT), na pessoa do Sr. André Santos Costa, que 

seja implantado faixa de pedestre, na Av.Dr. Milton Hênio Netto de Gouveia, no bairro 

Antares, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a sinalização vertical e um redutor de velocidade, visando atender a 

solicitações dos moradores, visto que se torna um local perigoso, pois é uma via bastante 

movimentada e precisa ser devidamente sinalizada, evitando acidentes para aquelas pessoas 

que ali residem. 

 

Apresento, em página anexa da descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

 

Descrição da localidade: 

  
ANTARES 

AV. DR. MILTON HÊNIO NETTO DE 

GOUVEIA 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 200/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de redutor de velocidade (quebra-molas) 

 

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art.216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Transportes e Trânsito (SMTT), na pessoa do Sr. André Santos Costa, que 

seja implantado faixa de pedestre, na Av.Dr. Milton Hênio Netto de Gouveia, no bairro 

Antares, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a sinalização vertical e um redutor de velocidade, visando atender a 

solicitações dos moradores, visto que se torna um local perigoso, pois é uma via bastante 

movimentada e precisa ser devidamente sinalizada, evitando acidentes para aquelas pessoas 

que ali residem. 

 

Apresento, em página anexa da descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

 

Descrição da localidade: 

  
ANTARES 

AV. DR. MILTON HÊNIO NETTO DE 

GOUVEIA 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 201/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária        

                                                              

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Operação tapa buraco  

 

                            

Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de Maceió, o 

Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Lívio Lima Fontenelle Filho, que seja 

executada operação tapa buraco, na Av. Selma Bandeira, bairro Antares, Maceió - AL. 

      

Justificativa: A presente indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a ação, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os 

buracos estão causando vários transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de 

veículos. 

 

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade.                  

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                        Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Imagens: 

  

     

Descrição da localidade:  

 
ANTARES 

AV. DEPUTADA 

SELMA BANDEIRA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 202/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de conclusão de obra. 

 

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art. 216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir a Empresa BRK 

Ambiental, na pessoa do Sr. Fernando Mangabeira, que seja executado a conclusão da obra 

iniciada, na rua A- Três, Av. Pratagy, bairro Benedito Bentes, Maceió/AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta a necessidade de realizar o pedido, 

visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os buracos estão causando vários 

transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de veículos. 

  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-33366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

    

Descrição da localidade:  

 

RUA A-TRÊS, AV. 

PRATAGY 

BENEDITO BENTES  
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 203/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária        

                                                              

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Recuperação asfáltica  

                           

Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de Maceió, o 

Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Lívio Lima Fontenelle Filho, que seja 

executada a recuperação asfáltica, na Rua do Messias, bairro Benedito Bentes, Maceió - AL. 

      

Justificativa: A presente indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a ação, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que os 

buracos estão causando vários transtornos a comunidade, principalmente aos condutores de 

veículos. 

 

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade.                  

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                        Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

                   

Descrição da localidade:  

 

RUA SÃO JORGE, 

GROTA DA ALEGRIA  

BENEDITO BENTES 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 204/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária        

                                                              

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de tampa para boca de lobo. 

 

                            

Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do Art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de Maceió, o 

Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Lívio Lima Fontenelle Filho, proceder a 

reposição de tampa para boca de lobo, na Rua Messias, bairro Benedito Bentes, Maceió - AL. 

      

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar o pedido, visando atender à solicitação dos moradores, uma vez que 

estar causando vários riscos aos motoristas e pedestres da região. Pedimos com celeridade a 

resolução desse problema.  

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade.                  

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                        Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante:  Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Imagens: 

   

Descrição da localidade:  

 
BENEDITO BENTES 

RUA DO MESSIAS  
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 205/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Mutirão de limpeza e capinação  

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art. 216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. José Ronaldo 

Farias da Silva, proceder mutirão de limpeza e capinação, na Rua do Messias, bairro 

Benedito Bentes, Maceió - AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de 

extrema importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta 

contribui para descarte de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais 

peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 05 setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

 

Descrição da localidade:  

 

RUA DO MESSIAS  

BENEDITO BENTES 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 206/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de recuperação asfáltica 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. 

Governador de Alagoas, o Exmo. Sr. José Renan Vasconcelos Calheiros Filho, bem como, 

à Companhia de Saneamento de Alagoas (CASAL), na pessoa do Sr. Wilde Clécio Falcão 

de Alencar, que seja executada a recuperação asfáltica, na rua A-Treze, Garça Torta, 

localizado no bairro do Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta a necessidade de resolver um 

problema antigo, uma vez que a rua apresenta buracos, depois do serviço feito pela CASAL, o 

asfalto encontra-se danificado. A falta da recuperação asfáltica está gerando vários transtornos 

aos moradores e também os condutores de veículos. Pedimos com urgência que tomem as 

medidas cabíveis para solucionar esse problema.  

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

Maceió – AL, 05 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-33366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

    

Descrição da localidade:  

 

RUA A-TREZE, AV. 

PRATAGY 

BENEDITO BENTES  
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 207/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Solicitação de conclusão de obra 

                            

                       Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, que seja sugerido ao Sr. 

Governador de Alagoas, o Exmo. Sr. José Renan Vasconcelos Calheiros Filho, bem como, 

à Companhia de Saneamento de Alagoas (CASAL), na pessoa do Sr. Wilde Clécio Falcão 

de Alencar, que seja executada a conclusão de obra, na Av. Meirim, próximo a 

ETE/SANAMA CASAL, localizado no bairro do Benedito Bentes, Maceió – AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta a necessidade de resolver esse 

problema, uma vez que a rua apresenta vários riscos aos moradores, depois do serviço feito 

pela CASAL. Pedimos com urgência que tomem as medidas cabíveis para solucionar esse 

problema.  

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

Maceió – AL, 06 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-33366 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA - PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

    

Descrição da localidade:  

 

NA AV. 

MEIRIM,MOCAMBO 

BENEDITO BENTES  

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 208/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Solicitação de pavimentação 

                            

Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do Inciso I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura (SEMINFRA), na pessoa do Sr. Lívio Lima Fontenelle Filho, que seja 

executada a pavimentação, na rua que dar acesso a Grota Boa Esperança, próximo a ETE 

CASAL, bairro Benedito Bentes, Maceió - AL. 

 

 Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar melhorias na área referida, em razão de que quando o serviço 

requerido for executado, irá beneficiar todos os moradores da localidade com valorização 

imobiliária, segurança e mais qualidade de vida.             

 

 Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

 Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                         Atenciosamente, 

 

 

 

Maceió – AL, 06 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 

 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens do local: 

 

Descrição da localidade: 

 
BENEDITO BENTES 

GROTA BOA ESPERANÇA 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação nº 209/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária 

 

Ao Exmo. Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Poda de árvores 

                            

                     Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

216, do inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, que seja sugerido ao Prefeito 

de Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, à Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. José Ronaldo Farias 

da Silva, que seja executada a poda de árvores, na rua A-72, mocambo, bairro Benedito 

Bentes, Maceió-AL. 

 

Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a 

necessidade de realizar a poda de árvores, visando atender a solicitações dos moradores, visto 

que causa risco iminente, pois o crescimento dos galhos está tocando na fiação, gerando 

perigos aos transeuntes dessa região. 

 

                       Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

                       Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

                       Atenciosamente, 

 

Maceió – AL, 06 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 

 



 
ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, RUA B 39, Qd B 38, nº 1621A, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

              

Descrição da localidade: 

 
BENEDITO BENTES 

RUA A-72, MOCAMBO 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

 

Indicação Nº 210/2022 GVSM/ Ouvidoria Comunitária                    

                                                  

Ao Sr. 

GALBA NOVAIS DE CASTRO NETTO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

 

Assunto: Mutirão de limpeza e capinação  

                            

  Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do 

Art. 216, inciso I, do Regimento Interno desta Casa Legislativa, sugerir ao Prefeito de 

Maceió, o Exmo. Sr. João Henrique Holanda Caldas, bem como, a Superintendência 

Municipal de Desenvolvimento Sustentável (SUDES), na pessoa do Sr. José Ronaldo 

Farias da Silva, proceder mutirão de limpeza e capinação, na Rua A-74, Mocambo, bairro 

Benedito Bentes, Maceió - AL. 

 

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal é de 

extrema importância a necessidade de realizar o pedido, uma vez que a vegetação alta 

contribui para descarte de lixos e entulhos, servindo de abrigo para a proliferação de animais 

peçonhentos e doenças.  

  Apresento, em página anexa, as imagens do local e a descrição da localidade. 

  Aproveito a oportunidade para apresentar a Vossa Excelência o protesto da 

minha perfeita estima e distinta consideração. 

  Atenciosamente, 

Maceió – AL, 06 setembro de 2022. 

 

 

 

 

 

Solicitante: Kecia Bello (82) 9 8202-3366 



 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Avenida Benedito Bentes 1, Rua B 39, Qd B 38, nº 1621ª, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-800, Contatos: (82) 98202-3366 / ouvidoriacomunitariasm@gmail.com 

 

Imagens: 

 

Descrição da localidade:  

 

RUA A-74, MOCAMBO  

BENEDITO BENTES 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ

GABINETE DO VEREADOR DR. CLEBER COSTA

Indicação nº 014/2022

Maceió, 13 de setembro de 2022

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC para  que  o  mesmo,  junto  à  senhora  Secretária  Camila  Soares
Porciuncula, da Superintendência Municipal De Iluminação de Maceió (SIMA) e seus
respectivos  corpos técnicos,  viabilizem a  iluminação de LED na rua Dr. Antônio
Pedro de Mendonça, no bairro do Jaraguá.

2. A situação é precária. As ruas necessita de iluminação: o local durante a
noite é alvo de assaltos, que impossibilitam o translado de moradores. A região vive
temerosa e sem segurança. Os moradores se queixam ainda de estarem sem condições
básicas de locomoção,  podendo acontecer  acidentes com os moradores causados por
casos de pessoas que tropeçam no escuro e se machucam, sofrendo lesões como fraturas
ou outros problemas ainda piores. 

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ

GABINETE DO VEREADOR DR. CLEBER COSTA

Indicação nº 015/2022

Maceió, 14 de setembro de 2022

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo JHC para que o mesmo, junto ao senhor Superintendente José Ronaldo
Farias  da  Silva,  da  Superintendência  Municipal  de  Desenvolvimento  Sustentável
(Sudes) e seus respectivos corpos técnicos, viabilizem a poda de árvores da rua Dr.
Antônio Pedro de Mendonça, no bairro do Jaraguá.

2. É urgente a poda das árvores da rua, pois estão crescendo sem controle, o
que dificulta a limpeza do local e pode ocasionar curto-circuitos e outros problemas
elétricos, pois há fiação elétrica próxima, ocasionando um risco de vida para todos que
transitem ali.  Os moradores  e  as  pessoas  que se utilizam da rua demandam que as
árvores sejam podadas o quanto antes e que a rua seja limpa.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ

GABINETE DO VEREADOR DR. CLEBER COSTA
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 204/2022 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  

 

Assunto: Fechar o Retorno da Rua Epaminondas Gracindo, Próximo ao Número 447, 

Pajuçara, Transformando o Espaço em Estacionamento. 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor João 

Henrique Caldas (JHC), com o intuito de realizar estudo para fechar o retorno da Rua 

Epaminondas Gracindo, próximo ao número 447, Pajuçara, transformando o espaço em 

estacionamento. 

2. A medida vai contribuir para dinamizar os espaços no trecho indicado, além de 

facilitar a mobilidade urbana, destinando espaço especifico para estacionamento de veículos 

que transitam na região e necessitam utilizar tais espaços, enquanto seus condutores 

resolvem situações na região. 

3. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus ilustres 

pares para a aprovação dessa proposição. 

Sala das Sessões, 13 de setembro de 2022. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 

 

 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
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GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

INDICAÇÃO Nº 204/2022 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novaes Neto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá. 

57.022-180 Maceió - AL  

 

Assunto: Fechar o Retorno da Rua Epaminondas Gracindo, Próximo ao Número 447, 

Pajuçara, Transformando o Espaço em Estacionamento. 

Senhor Presidente,  

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor João 

Henrique Caldas (JHC), com o intuito de realizar estudo para fechar o retorno da Rua 

Epaminondas Gracindo, próximo ao número 447, Pajuçara, transformando o espaço em 

estacionamento. 

2. A medida vai contribuir para dinamizar os espaços no trecho indicado, além de 

facilitar a mobilidade urbana, destinando espaço especifico para estacionamento de veículos 

que transitam na região e necessitam utilizar tais espaços, enquanto seus condutores 

resolvem situações na região. 

3. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus ilustres 

pares para a aprovação dessa proposição. 

Sala das Sessões, 13 de setembro de 2022. 

 

 

 

Fernando Hollanda 

Vereador MDB 

 

 



 
 

GABINETE DO VEREADOR FERNANDO HOLLANDA 
 

 



 
Estado de Alagoas 

Câmara Municipal de Maceió 
GABINETE DO VEREADOR LUCIANO MARINHO 

Av. Menino Marcelo, 9350, sala 602 – Serraria 
Cep: 57046-000 – Maceió/AL 

 
 
 

 

INDICAÇÃO Nº 30/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, sugerindo colocação de lâmpadas de LED na comunidade Village Campestre II 
no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 31/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED no conjunto Graciliano Ramos, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 32/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED no conjunto Village Campestre I, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 

 
 

 

 

 

 

 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org


 
Estado de Alagoas 

Câmara Municipal de Maceió 
GABINETE DO VEREADOR LUCIANO MARINHO 

Av. Menino Marcelo, 9350, sala 602 – Serraria 
Cep: 57046-000 – Maceió/AL 

 
 
 

 

INDICAÇÃO Nº 33/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED na comunidade Parque das Árvores no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 34/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED no conjunto Acauã, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 35/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED no conjunto Jardim Royal, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 37/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo colocação de lâmpadas de 
LED no conjunto Eustáquio Gomes, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 38/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo iluminação com lâmpadas 
de LED na Av. Marília Mendonça, no bairro Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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INDICAÇÃO Nº 39/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia à superintendente da SIMA, sugerindo a colocação de lâmpadas de 
LED nos corredores de Transporte dos residenciais jardins e Maceió I, no bairro 
Cidade Universitária. 

Justificativa: 

As Lâmpadas de LED têm potencial de iluminação muito maior que as atuais a 
vapor de mercúrio, trazendo muitos benefícios para a população. Ademais, são muito 
mais econômicas trazendo benefício econômico para a SIMA que pagará contas de 
iluminação púbica menores e que vai ao encontro do programa de eficiência 
energética, favorecendo a utilização dos recursos para outras necessidades do sistema 
de Iluminação, como atualização da infraestrutura, manutenção e expansão. 

 

 

 

Maceió, 13 de agosto de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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